
Dübendorf, den 19.03.2012 

An den Gemeinderatspräsidenten 
Rolf Biggel 

Büro Ratssekretär 
Stadtverwaltung 
8600 Dübendorf 

Schriftliche Anfrage: Rückbau auf dem Leepünt-Areal 

Ausgangslage: 

SP/JUSO/ Grüne Fraktion 
Andrea Kennel 
Wallisellenstr. 26a 
8600 Dübendorf 

Gemäss Galttaler vom 16.März 2012 plant der Stadtrat diverse Gebäude auf dem Leepünt-Areal 
rückzubauen. Ursprünglich war geplant, alle alten Gebäude abzureissen. Diese Vorlage hätte wegen der 
Finanzkompetenz vom Gemeinderat verabschiedet werden müssen. Nachdem mehrere Gemeinderäte 
klar signalisierten, dass sie dieser Vorlage nicht zustimmen würde, hat der Stadtrat nun den Weg des 
schrittweisen Abbruchs gewählt. 

Fragen: 

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Was ist der Grund für den geplanten Rückbau? 
2. Welche Gebäude sollen wann rückgebaut werden? 
3. Wie werden diese Gebäude aktuell genutzt? 
4. Wo wird diese Nutzung in Zukunft untergebracht? 
5. Ist mit Altlasten (ink!. Asbest) zu rechnen? 

a. Wenn ja: mit welchen Zusatzkosten ist zu rechen? 
b. Wenn nein: wieso nicht? 

6. Mit welchen Kosten wird beim Rückbau gerechnet? 
7. Welchen Finanzwert haben diese Gebäude moemntan (buchhalterisch und real)? 

Vielen Dank für transparente und klare Antworten 

Andrea Kennel, SP/JUSO/Grüne 


